

学校教育目標（具体目標）

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



柏っこ

令和5年度
第6号

学校だより

令和5年10月1日
海老名市立柏ヶ谷小学校
校長 石井 友紀
電話 046-231-1630

日光修学旅行記 令和5年9月5日・6日

6年生、きつととても強力な「晴れ運」をもっています。修学旅行前、ずっと心配して、何度も見ていた天気予報。何度見ても消えない雨マーク。江戸村も東照宮も雨の中、華厳の滝はきつと見えない…と覚悟していました。



ところが到着した江戸村は晴れていて、しかもすごく蒸し暑い！予想外の天気で、心配は熱中症に変わりました。子どもたちは「くずもちバー」やソフトクリームなど、冷たいお菓子を食べたり、水分補給をしたりしながら、めいっばい江戸村を楽しみました。あまりにも暑くて、水筒が空になってしまい、自動販売機で飲み物を買う子もいました。次の東照宮は曇り空でしたが、相変わらずの蒸し暑さです。ガイドさんの案内を聞きながら、三猿の他に何匹猿がいるか数えたり、グループで眠り猫を探したり、鳴き龍の声を聞いたりしました。無事に見学を終えて、並んで歩いてホテルへ向かう途中、有名な赤い橋、神橋の前の交差点で信号待ち。すると、ぽつぽつと雨が降り出し・・・あつという間にどしゃ降りの大雨。ホテルまであと100m、というところで、結局ずぶ濡れになってしまいました。その後は雷と大雨が続き、ホテルから益子焼体験の会場までの片道30mがちよつと大変でした。



2日目の朝、天気はどうかと思つて外を見ると、雨は上がっています。このまま降らないで！と願ひながら、いろは坂を登つて華厳の滝へ。迫力満点の滝の前で、記念撮影することができました。湯滝でグループごとに写真を撮り、散策した後、湯元に到着。雲の切れ間から青空が見える奥日光で、10円玉の実験を楽しみ、すごく熱い足湯につかり、自然の力を満喫してきました。帰り道、湯滝を過ぎたあたりから、またぽつぽつと雨が降り出し・・・2時間ほど前に見学した華厳の滝のあたりは、大雨でした。



強力な「晴れ運」に驚きながら、昼食を食べて帰路につきましたが、帰りにトイレ休憩した狭山PAは、どしゃ降りの大雨。最後にバスを降りた場所でも、やっぱりずぶ濡れになってしまいました。

2日間の修学旅行。夜、友だちとお風呂に入ったり、部屋でおしゃべりを楽しんだりして、忘れられない思い出がたくさんできたことと思います。友だちと行動するグループ活動で、自分の思いを伝えたり、ときには友だちに譲ったり我慢したりしたことも、きつとこれからの生活につながっていきます。残念だったのは、インフルエンザ等で欠席の子が多くて、全員そろって行けなかったこと。修学旅行中もその後も、体調を崩してしまう子が続出してしまい、申し訳なかったです。

今後予定されている国会議事堂への校外学習は、ぜひ全員そろって行きたいと願っています。強力な「晴れ運」をもっている6年生のこと、きつとその日もよい天気に恵まれるはずですよ。

2年生遠足 ～新江ノ島水族館～



9月26日（火）、晴れて少し暑中、2年生は新江ノ島水族館へ遠足に行ってきました。水族館内ではグループ活動もありましたが、リーダーを中心に、みんな仲良く楽しそうに見学する姿が見られました。お弁当を食べた後は、楽しみにしていたイルカたちのショー！子どもたちは目を輝かせて、歓声をあげながら見ていました。



学校に着いた子どもたちは少し疲れた表情でしたが、充実した一日を過ごすことができました。

もうすぐ運動会！

10月7日（土）、第60回運動会が開催されます。今年はひさしぶりに入場制限がありませんので、たくさんの方の来場をお待ちしています。

この日のために暑中頑張つて練習してきた子どもたちの勇姿を、ぜひご覧ください。そして、あたたかい声援をお願いします。